
審議会会議録 

１ 会議の名称  
令和５年度富津市要保護児童対策地域協議会代表

者会議  

２ 開催日時  
令和５年８月 24 日（木）  

午後１時 30 分～午後３時  

３ 開催場所  富津市役所 大会議室  

４ 審議等事項  

１ 富津市児童虐待等対応方針について  

２ 令和４年度児童虐待の状況について  

３  令和４年子ども家庭総合支援拠点の報告につ

いて  

４ 令和４年度個別支援会議の報告について  

５  令和４年度実務者会議の報告について（非公

開）  

６ 各機関での対応事例等について（非公開）  

 

５ 出席者名  

委員  石井太、平野勉、大川美佐子、平野隆志、

小野田隆博、地引憲太郎、三浦貴子、中村博子、

山本史子（金井要委員代理）、松﨑隆宏（田中秀幸

委員代理）、戸波宏幸、並木美幸、今村大朗、平野

香織、髙橋多賀子、藤平慶子、財前司  

 

事務局  吉原香保利こども家庭課長、國吉功二家

庭相談係長、斉藤京子主査、舩澤麻里江社会福祉

士、綾部冬菜社会福祉主事、田村しのみ社会福祉

士、酒井睦美家庭相談員、岸幸枝母子・父子自立

支援員、鈴木マユ美家庭教育指導員  

 

６ 公開又は非公開の別  公開   ・  一部非公開  ・ 非公開  

７ 非公開の理由  富津市情報公開条例第２３条第１項第２号に該当  

８ 傍聴人数            ０  人（定員５人）  

９ 所管課  
健康福祉部こども家庭課家庭相談係  

電話 ０４３９－３２－１６５６  

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり  
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令和５年度富津市要保護児童対策地域協議会代表者会議  

発言者  発言内容  

事務局・國吉 

  

 

 

石井会長 

事務局・吉原 

石井会長 

 

 

 

 

 

事務局・國吉 

石井会長 

 

 

 

事務局・國吉 

石井会長 

中村委員  

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会  

・資料の確認 

・欠席者等の報告   

・会議の公開について  

２ 会長挨拶  

３ 委員及び職員紹介  

４ 会議録署名人の指名  

 署名人は、大川美佐子委員と平野香織委員を指名す 

る。  

５ 議事 

「（１）富津市児童虐待等対応方針について」を議題とし

ます。事務局に説明を求めます。 

 ～資料１を説明～  

 ご質疑、ご意見等ございませんか。  

～委員より質問・質疑・意見等無し～ 

「（２）令和４年度児童虐待の状況について」を議題とし

ます。事務局に説明を求めます。 

～資料２を説明～  

ご質疑、ご意見等ございませんか。  

資料の補足として、資料２の児童相談所の件数の内訳

については、対応件数として計上した件数となっていま

す。 

君津児童相談所の受付件数については、令和４年度は

655 件、令和３年度は 643 件の為やや微増。 

 今年度の受付件数については、先月末まででは、昨年

度より 10 パーセント程増加。  

ちなみに、君津児童相談所は７市１町を管轄する児童
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山本代理  

中村委員  

 

 

 

今村委員  

 

中村委員  

 

 

 

 

 

 

藤平委員  

 

 

中村委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相談所となるので、参考までに報告致します。 

受付件数と相談件数の差は何でしょうか。 

受付件数はその年度で新規で受理した件数。  

対応件数はその年度に対応した件数。前年度から引き続

き対応していた件数も含まれる為、受付件数より件数は

多くなっています。  

３歳未満に対しての心理的虐待とは、具体的にどうい

う虐待になるのでしょうか。 

３歳未満に対する心理的虐待については、面前ＤＶ（両

親の喧嘩場面を子が見ている、聞いていること）による

虐待。警察が介入した場面にこどもがいれば、全件送致

で児童相談所に通告することとなっています。 

０歳の時であっても、両親の暴言や喧嘩を目撃すると、

脳に影響が出ると科学的にも立証されている為、我々も

深刻に受け止め対応しています。 

コロナ渦において虐待が増加傾向にあると報道等で取

り上げられているが、コロナ渦での影響は大きいのでし

ょうか。 

コロナ渦の影響については、いろいろな分析がされて

いますが、虐待そのものの発生理由については、親自身

の問題、子どもの問題、社会の問題等さまざまな問題が

複雑に相互し合っていると言われています。当然、コロ

ナ渦により、親の失業、夫婦間の不和、学校に行けない

等家庭内での均衡が崩れ、さまざまな虐待に繋がる場面

もあります。 

ただ、（君津児童相談所が対応した）富津市のみで件数

を見ると、虐待件数は年々減少しています。この理由に

ついては分析しきれてはいませんが、市が第一義的相談

機関として対応してくれていることもあると思われま

す。 
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石井会長  

 

事務局・國吉 

石井会長 

山本代理  

 

 

事務局・國吉 

 

 

 

 

 

山本代理  

 

事務局・國吉  

 

 

 

 

石井会長  

 

 

 

事務局・舩澤  

石井会長  

また、性的虐待については、潜在化している部分もあ

ると思われ、こども自身が虐待を訴える方法については

だいぶ多くなっていますが、もっと広げていっても良い

と思っています。 

「（３）令和４年度子ども家庭総合支援拠点の報告につ

いて」を議題とします。事務局に説明を求めます。  

～資料３を説明～  

ご質疑、ご意見等ございませんか。  

子育ての話なんでも聞きます出張相談とは、どのよう

な相談方法、内容になるのでしょうか。 

また、基本的には希望者になるのでしょうか。  

相談場所や方法、内容は問わず、家庭訪問や市役所、

公民館等相談者が相談しやすい場所で、電話や面談等の

方法を用いて対応を行っています。内容については、ち

ょっとした子育ての悩みから養育に関することまで、幅

広く行います。対象者は基本的には希望者となっていま

す。 

関係機関から事前情報があったケース対象者からの相

談の場合は、どのような対応を行っているのでしょうか。 

資料３にある「子育て支援連携ミーティング」により、

心配な家庭や児童については、毎月、関係機関と情報共

有を図っています。ケース対象者からの相談があった場

合には、改めて関係機関と情報共有を行い、相談対応を

行っています。 

「（４）令和４年度個別支援会議の報告について」また、

「（５）令和４年度実務者会議の報告について」は、関連

性がありますので、一括議題で進めさせて頂きます。事

務局に説明を求めます。  

～議題（４）について、資料４を説明～  

ご質疑、ご意見等ございませんか。  
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～委員より質問・質疑・意見等無し～ 

 

 議題（５）以降、非公開  

 

 １５：００閉会  

 


